

# El Pleno vuelve a proponer que el Hospital Universitario pase a denominarse Ernest Lluch

**Fecha de publicación:** 29/04/2016 00:00

## **Descripción:**

- **Se ha aprobado una moción propuesta por PSOE, IULV-CM y Ganar Móstoles que exige el restablecimiento de la universalidad de la cobertura del Sistema Nacional de Salud.**
- **El Pleno también ha vuelto a pedir que el Hospital Universitario pase a denominarse Ernest Lluch, quien fue Ministro de Sanidad durante la segunda legislatura de la democracia y el encargado de inaugurar este centro, el 25 de junio de 1983, así como que la Comunidad de Madrid lleve a cabo un Plan de Mejora Integral en dicho centro.**

Los Grupos Municipales Socialista, IUCM-LV y Ganar Móstoles han elaborado una moción acerca de la universalización de la Sanidad pública en la que, además, solicitan a la Comunidad de Madrid el cambio de denominación del Hospital Universitario de Móstoles por el de Hospital Universitario Ernest Lluch, algo ya reivindicado en el Pleno de Móstoles. La moción fue aprobada en la sesión plenaria celebrada ayer.

En dicha propuesta se insta al Gobierno regional a que lleve a cabo un Plan de Mejora Integral del Hospital Público, que tiene ya 33 años de edad, tanto en lo que se refiere a instalaciones como a prestación de servicios. Todo ello orientado al beneficio de los vecinos y vecinas que a diario acuden a recibir asistencia sanitaria.

Para los proponentes, la figura de Ernest Lluch ha jugado un papel protagonista en la historia del centro sanitario de referencia. No en vano, bajo su mandato al frente de la Sanidad pública fue inaugurado el Hospital que hoy en día presta servicio a miles de vecinos de Móstoles y de su área de influencia. El cambio de denominación haría, por tanto, justicia a la figura de uno de los protagonistas de la historia reciente, que fue víctima de la barbarie terrorista simplemente por el hecho de defender los valores de igualdad para todos y todas. Además, este cambio en su denominación ya fue propuesto por el Pleno y aprobado años atrás, pero quedó a expensas de la respuesta afirmativa de la Comunidad de Madrid.

La moción de los tres grupos municipales hace alusión también a la necesidad de derogar el Real Decreto Ley/2012 para restablecer la universalidad de la cobertura del Sistema Nacional de Salud. Asimismo, en el escrito se plantea la reforma la legislación sanitaria para asegurar la sostenibilidad de un sistema sanitario público, universal, de

calidad, gratuito, con equidad en el acceso por parte de los ciudadanos y una misma cartera de servicios para toda la ciudadanía.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha indicado que "a lo largo de estos últimos años los ajustes han lastrado el sistema público sanitario, se ha reducido la universalización y las prestaciones de la sanidad pública". Por eso, "hemos instado al Gobierno en funciones a restablecer la universalidad de la cobertura del sistema nacional de salud derogando el Real Decreto del año 2012."

Para Lucas, la nueva fórmula de gestión tiene que consensuarse al máximo entre todas las fuerzas parlamentarias y se tiene que garantizar la sostenibilidad y la universalización de la prestación sanitaria. En relación al cambio de nombre del hospital, el primer edil ha recordado que fue Ernest Lluch quien, durante su mandato, "aprobó la Ley General de Sanidad que garantizaba la universalidad de la sanidad pública". Además, ha puntualizado que esta propuesta ya se ha hecho "en varias ocasiones por el Pleno de Móstoles a la Comunidad y siempre se ha dado una respuesta negativa". Lucas ha concluido afirmando que es de justicia el reconocimiento de Ernest Lluch "como uno de los artífices de la Ley General de Sanidad y que es necesaria esta denominación para recuperar la historia de este Hospital".

El portavoz de IULV-CM y concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, ha manifestado "que todos los días vemos el estado de degradación lenta y permanente al que se está sometiendo el Hospital Universitario de Móstoles". Esta moción pretende, ha dicho, "que se ponga en marcha un plan de rehabilitación, de tal forma que su excelente nivel de atención médica se corresponda con un estado de conservación que permita que cualquiera que vaya a este centro sea atendido en las más óptimas condiciones". Asimismo, ha criticado que la apuesta de la Comunidad de Madrid "por una sanidad privada o gestionada indirectamente está perjudicando a este centro y fomentando otros, como el HM de la localidad".

Para Gabriel Ortega, portavoz del Grupo Ganar Móstoles, "hay que poner en valor la sanidad pública, la cual ha sufrido un grave deterioro en los últimos años debido a las políticas de austeridad y recortes aplicadas e impuestas desde el inicio de la crisis". El Hospital Universitario de Móstoles ha perdido prestaciones de servicios y sus instalaciones se han deteriorado motivos por los que "exigimos a la Comunidad de Madrid un plan integral de mejora para que siga siendo un orgullo, porque fue una conquista de los vecinos en 1983 después de una larga y dura lucha ciudadana, y porque es además el Hospital de mayor capacidad que tenemos en el municipio", ha destacado Ortega.